

# Aplazado para el próximo 19 el XXI Consejo Nacional de la CTC

**Anuncian que el Presidente Batista asistirá a la sesión inaugural. Com. reguladora. Notas**

El Comité Ejecutivo de la Confederación de Trabajadores de Cuba, informó al ministro del Trabajo, doctor Jesús Portocarrero, que ha sido aplazada para el día 19 del actual la inauguración del XXI Consejo Nacional de la CTC en el que se tratará sobre diversos asuntos de interés para la clase trabajadora.

Al propio tiempo, anuncian que el señor presidente de la República, general Fulgencio Batista les ha ofrecido asistir a la sesión inaugural, haciendo en ese acto su primera visita oficial al Palacio de los Trabajadores.

## Mesa redonda de las fundiciones

El subsecretario del Trabajo, doctor Arturo Miró Barnet, informó que hoy sábado, celebrará una reunión con los representativos obreros y patronales de la Fundación Nacional, para tratar diversos problemas existentes en esa industria, especialmente de carácter económico.

Agregó el doctor Miró Barnet, que para la semana próxima será convocada una mesa redonda del sector de fundiciones para resolver la crisis económica de esa industria.

## Industria del pan

También informó el doctor Miró Barnet, que para la próxima semana ha sido convocada la primera reunión de la Comisión Reguladora de la Industria del Pan, organismo que el preside, para tratar diversos asuntos relacionados con ese sector.

En esta comisión actúa de secretario el doctor Armando León Sotolongo.

## Los cerveceros

Una comisión de obreros de las distintas fabricas de cerveza de La Habana, visitó al ministro del Trabajo, doctor Jesús Portocarrero, para pedirle la aprobación de la Caja de Asistencia Social para esos trabajadores, cuya creación fue acordada en octubre del año 1951 por obreros y patronos.

Los obreros cerveceros traerán el próximo miércoles, un memorándum contentivo de los datos y calculos necesarios para la creación del citado organismo.

## Nuevo servicio de trenes

El delegado-Interventor del Gobierno en los Ferrocarriles Unidos de La Habana, Luis M. Chiappy, informó que a partir del 15 de julio, será establecido un nuevo servicio de trenes entre La Habana y Sagua la Grande, en beneficio de los viajeros de esa línea.

Este tren partirá de La Habana a las 2.25 de la tarde y llegará a Sagua a las 8.30 de la noche. El tren de Sagua la Grande, saldrá a las 6 de la mañana y llegará a La Habana a las 12 del día.

Estos trenes harán combinaciones con Santa Clara y Santo Domingo y no realizarán paradas, sino cuando haya pasajeros.

## Creada una oficina en Trabajo

El ministro del Trabajo, doctor Jesús Portocarrero, firmó una resolución disponiendo la creación de la oficina de la Comisión Reguladora de la Industria del Pan, que será instalada en el propio edificio del Ministerio.

Esta oficina estará regida por el

subsecretario del Trabajo, doctor Arturo Miró Barnet.

## Denuncian colectas en fábricas de calzado

El señor Juan Muguerza, secretario general del Sindicato de Obreros de la Industria del Calzado, denunció al Ministerio del Trabajo, que una comisión integrada por elementos comunistas está realizando colectas en las fabricas de ese giro engañando a los trabajadores a los que tratan de hacer creer, según dice también la nota facilitada al efecto, que con ese dinero Rusia comprará zapatos cubanos. Termina el señor Muguerza expresando que el fin que persiguen los stalinistas es puramente político por lo que les pide que no se dejen engañar más.

## Elecciones de los tabaqueros

Se efectuaron ayer, en 31 de las 35 fabricas de tabacos de La Habana, las elecciones para designar a los miembros del ejecutivo del sindicato de tabaqueros, obteniendo el triunfo la candidatura número dos, que lleva como candidato a secretario general, a Mario Valdés Díaz.

El presidente de la comisión supervisora de los comicios, doctor Fausto Clavijo, informó que fueron suspendidas las elecciones en 4 talleres de tabacos, que fueron Argilio, Nelson, La Pantera y La Antorcha.

Los escrutinios comenzaron a las 5 y media de la tarde, terminando a las doce de la noche.

La candidatura número uno obtuvo 213 boletas completas; la número dos, que fue la triunfadora, consiguió 710 votos; la número 3, logró 47 votos, y la número 4, obtuvo 228 candidaturas completas.

El ejecutivo electo para regir los destinos del sindicato de tabaqueros de La Habana, es el siguiente:

Mario Valdés Díaz, secretario general; Luis Castellanos, vice; Liberato Castillo, secretario de organización; Juan Vazquez, vice; José Luis Esquivel, secretario de finanzas; Angel C. Izquierdo, vice; René Montejo Pérez, secretario de actas; Raúl González González, vice; Ricardo Machin Guevara, secretario de cultura; Félix Leonardo Roche, vice; Victor Vailant, secretario de prevención social y Pablo Moré Colón, vice.